

Elections des nouveaux organes de l'ADENYA

Faisant suite de l'article 22 des statuts de l'Association pour le Développement de Nyabimata (ADENYA), l'assemblée générale a renouvelé les organes administratifs de ladite association en date du 27 mars 2022. Depuis lors, Monsieur MUTEMBEREZI Theophile est le nouveau Représentant Légal de l'ADENYA pour un mandat de 3 ans pouvant être renouvelé une fois. Il a été élu en remplacement de Monsieur MURWANASHYAKA Emmanuel qui fut élu Maire du District de Nyaruguru en Novembre 2021 et c'était aussi la fin de son deuxième mandat.

Dans son mot d'allocution, le nouveau Représentant Légal a remercié les membres de l'ADENYA de l'avoir eu confiance et a promis de fournir des efforts en étroite collaboration avec ses collègues et membres pour que l'organisation poursuive ses activités de développement du milieu rural. Il leur a demandé de lui apporter un coup de main afin de rester toujours dans la même ligne que celle de ses prédécesseurs. Il a aussi apprécié les réalisations et résultats atteints et s'est engagé de lutter à ce que ces derniers soient pérennes.

A ce jour même, il y a eu la convivialité du personnel, de tous les membres et invités au sein de laquelle, il y a eu la remise et reprise entre la Représentante Légale Madame NIYITEGEKA Marthe et le nouvel élu comme représentant légal en présence de l'invité d'honneur Monsieur le Maire du District de Nyaruguru. Cette cérémonie a été marquée par la remise des textes légaux, du drapeau et du cachet de l'ADENYA et enfin, tous les membres qui étaient présents ont signé devant le notaire de l'Etat du nom de NSANZIMANA Frédéric afin que tous les nouveaux élus soient approuvés officiellement.

Faisant suite des instructions de l'ADENYA, les sortants ayant fait deux mandats successifs dans chaque organe ont reçu des certificats de mérite. Ces personnes sont entre autre, pour le conseil d'administration : MURWANASHYAKA Emmanuel, NIYITEGEKA Marthe, HABYARIMANA Mathias ; pour le conseil de surveillance : MUTEMBEREZI Theophile.

L'invité d'honneur a félicité tous les élus et les a demandés de travailler toujours en équipe, de tenir en considération les difficultés et recommandations présentés par le conseil d'administration sortant et a promis de son soutien. Tout le monde qui était présent leur a souhaité bon travail pour bien assumer les attributions qui leur sont assignées au cours de leur nouveau mandat.